
Pedra De Construção Espiritual Número 139 

Mistriéo Da Transformação Da Noiva 

 

Romanos 12: 1-2, "Rogo- vos, pois, irmãos, pela misericórdia de Deus, que apresentais os 
vossos corpos em sacrifício vivo, santo e agradável a Deus, que é o vosso serviço razoável. E 
não sejais conformados com este mundo; mas sede transformados pela renovação da vossa 
mente, para que provais qual é a boa, agradável e perfeita vontade de Deus ”. 

Vamos ouvir o que o Profeta de Deus falou:  

Isso é o que todos nós queremos fazer; Não se conformar com este mundo,mas sejam 
transformado pela renovação da nossa mente para fazer a vontade perfeita e aceitável de 
Deus. Agora,que fomos salvos, como somos; e que fomos cheios do Espírito Santo, assim 
como nós; agora queremos que a mente que estava em Cristo esteja em nós, para que 
sejamos transformados das coisas naturais da vida, e sejamos introduzidos para fazer a 
perfeita vontade de Deus pela transformação do Espírito de Deus por Sua Palavra. 

Nós lemos: " Não sejais conformados com este mundo, mas sejam transformados pela 
renovação da vossa mente ... ”(Romanos 12: 2). As coisas que você antes pensava serem 
preciosas, deixe-as de lado e se transforme em outra coisa; para o que você era uma vez, 
para o que você é agora.  

Isto acontece " pela renovação de sua mente, para que possa provar ... aquela boa, agradável 
e perfeita vontade de Deus. "  

Oh, isso é o que todos nós queremos saber, como fazer. Veja? Estamos aqui; nós o amamos; 
Ele nos salvou e agora queremos saber o que fazer. E estávamos tentando dar um pequeno 
passo para subir um pouco mais alto. Às vezes temos que acertar coisas que... Você apenas 
espera por alguns - até vermos o que acaba sendo. [1] 

Agora, esta palavra “transformado,” eu procurei no dicionário e encontrei esta palavra, ou 
melhor, este texto, Escritura. E no dicionário diz que é "algo que mudou." É para ser 
“mudado, transformado, feito diferente do que era”. Tem sido, "Seu caráter e tudo foi 
mudado nele ": transformar.  

E eu pensando, em Gênesis 1: Este mundo era sem forma e vazio; escuridão estava sobre a 
terra, nada além de um caos completo. E quando este mundo estava nessa condição, o Espírito 
de Deus moveu-se sobre a face da água, e todo o quadro foi mudado de um caos total para um 
jardim do Éden. Aquele poder transformador de Deus, que pode tomar algo que não é nada e 
fazer algo maravilhoso disso, O poder de Deus de  transformar! [2]  

E Deus pegou aquele grande caos das trevas e o transformou em um jardim do Éden por Sua 
Palavra. É assim que somos transformados: pela Palavra de Deus. Quando Deus disse: "Haja 
luz" ( Gen. 1: 3-5) e aquela massa de criação lá fora veio ao redor do sol, e começou a girar ao 
redor do sol, e tornou-se um jardim do Éden porque obedeceu à Palavra de Deus. Ele cumpriu 



a vontade perfeita de Deus, pois foi transformado do caos em um jardim do Éden pela Palavra 
de Deus. [1] 

Agora, Deus, em seis mil anos havia plantado todas estas sementes maravilhosas, ou Ele havia 
falado Sua Palavra. "Será desta maneira. Esta árvore será. Esta será." Tudo foi perfeito. Foi 
simplesmente bom. E Ele ordenou a cada uma daquelas sementes que elas seriam, eles se 
transformariam na planta do tipo de vida que a Palavra de Deus falara neles deveria ser. Se 
fosse um carvalho, era para produzir um carvalho. Se fosse uma palma, era para produzir uma 
palma.  

Porque o grande Criador havia acabado de enviar Sua Palavra, e a semente da Palavra estava 
lá antes que a verdadeira semente fosse formada. E a Palavra formou a semente. Veja, Ele 
fez o mundo com coisas que não aparecem ( Heb. 11: 3). Veja, Ele fez o mundo por Sua 
Palavra. Deus falou tudo à existência.  

E sendo Deus, o Criador, falando todas as coisas à existência, deve ter sido um mundo perfeito. 
Era um lugar bonito. Foi um verdadeiro paraíso genuíno aqui na terra.  

E tudo sob controle para produzir de sua espécie ... Quando Ele colocou a semente na terra, a 
semente só pode surgir com o poder da vida dentro dela para transformá-la de uma semente 
a uma planta, ou seja o que for. Seu poder transformador... Agora, Deus colocou a semente 
ali com potenciais de que seria o que Ele disse que seria. E enquanto permanecesse na 
categoria certa, seria exactamente o que Deus disse que seria. Tinha que ser assim, porque Ele 
tinha feito dessa maneira, e feito um canal, que qualquer coisa que permanecer em Seu canal 
em Sua linha de Palavra, terá que produzir exactamente como Sua Palavra disse que faria. Não 
pode se mover de lá se for canalizado exactamente da maneira certa. Então, com tudo na 
confiança em Seu próprio filho, que seria assim, então Deus disse: "Está tudo bem, então vou 
apenas descansar ( Gênesis 1:31; 2: 1-3). E cada uma dessas sementes tem o poder de se 
transformar na espécie que desejo que seja. Isso é o que deve ser, porque eu tenho dado a 
cada semente poder transformador para fazer de si mesma em seus potenciais agora, para 
fazer de si mesmo exactamente o que eu quero que seja. "   

Agora, mais uma vez, qual é a transformação? Como conseguimos isso? O que faz a 
transformação? Deus faz isso pelo Espírito de Sua Palavra ( João 6:63). Ele transforma. Ele 
planta Sua Semente, atira Seu Espírito sobre Ela e Ela produz o produto. Seu Espírito Santo 
transforma a Palavra Semente para que seja vindicada de sua espécie.  

Que tipo de semente você é, isso mostra exactamente o que está em você. Você não pode 
esconder isso. O que quer que você seja por dentro, isso mostra por fora. Você simplesmente 
não pode evitar isso. Você não pode fazer aquela árvore nada além do que ela é. Veja, vai ser 
assim. O Espírito Santo transforma as sementes que estão dentro dele. Não importa que tipo 
de semente seja, ela a transformará. Se for mau, vai trazer o mal. Se for um hipócrita, isso 
produzirá um hipócrita. Se for uma genuína Palavra de Deus, isto produzirá um filho ou filha 
genuína de Deus. [2] 

E todas essas grandes coisas que Ele sabia que aconteceriam, depois dele ter falado, Ele 
poderia descansar. Tudo sob controle... Sua Semente era Sua Palavra, e Sua Palavra é uma 



Semente (Lucas 8:11). Jesus disse que sim. E tudo ficaria bem, porque Ele havia dito para que 
produzisse conforme sua espécie, transformando-se apenas em sua espécie. Veja? Sua 
palavra tinha que ser de sua espécie (Gênesis 1: 11-12). Se Ele disse uma palmeira, Ele não quis 
dizer uma palmeira e um carvalho misturados. Ele se referia a uma palmeira aqui, e um 
carvalho aqui, tudo posicionado em seu lugar.  

Oh, se pudéssemos aprender que, seja qual for a parte da Palavra que somos, devemos 
tomar o nosso lugar, não importa o que seja ( I Cor. 12: 18,28-30).  

Às vezes você tem que se separar de tudo que é caro a você para assumir a posição para a qual 
Deus o chamou. Mas o que Deus está fazendo? Transformando você do que você era. Talvez 
uma filha ou um filho, ou seja o que for, de uma família adorável às vezes, Ele o coloca em 
outro lugar. Porque é a maneira dele de fazer isso, pela renovação da sua mente ( Efésios. 4: 
17-24) obedecer à Palavra de Deus, independentemente do preço.  

Nossa redenção não foi algo barato; foi o Filho de Deus que morreu por nós. Coisas de valor 
têm um preço elevado ( I Pedro 1: 17-20).  

A Palavra de Deus é o Seu Espírito ( João 6:63), e Sua Palavra vem ao Seu profeta. E a Palavra 
deve transformá-lo do aquilo que as coisas do mundo são, para a imagem de filhos e filhas 
de Deus ( ROM. 8: 28-29). E a Palavra só pode vir por meio desses profetas, enquanto eles 
falavam (Amós 3: 6-7). E isto teve que ser comparado com a Palavra, e mostrar que era a 
Palavra. Então, se você aceitar essa Palavra, Ela te transformará de um filho do mundo, a 
filha do mundo a um filho e filha de Deus ( I Tessalonicenses. 1: 4-6). 3 

Olhe para você aqui. Quantos tiveram essa experiência? Todos nós. Nós tivemos essa 
experiência. Porque foi falado; foi Acreditado; e a Palavra veio e caiu no leito do coração ( 
Matt. 13:23); e ali cresceu diretamente a partir disso. Transformando a si mesmo, Seu Espírito 
Santo transforma a palavra-semente em sua semelhança (ROM. 8: 28-30; Tito 3: 4-7). Como 
uma pereira produz uma pêra, uma macieira uma maçã, coisas assim, Sua Palavra gerará 
filhos e filhas de Deus. É isso que deve fazer.  

Um dia, quando o mundo estava novamente em trevas e caos, o Espírito de Deus moveu-se 
sobre a semente predestinada. Uma semente predestinada, a predestinada, foi transformada. 
Era Isaías 9: 6-7.  

E aqui, este homem tem que se levantar diante de seu povo e dizer: “Uma virgem conceberá”. 
( Isaías 7:14). Oh, sem razão... Mas, veja você, Não foi Ele Deus que falou; Ele fala isso por meio 
de Seus profetas. Agora, não havia nada escrito na Bíblia sobre isso, mas este profeta se 
levantou, disse: "Uma virgem... " Isaías 9: 6," Um menino para nos foi nascido, um filho nos foi 
dado; Seu nome se chamará Conselheiro, Príncipe da Paz, Deus Forte, Pai da Eternidade. 
"Agora, se uma virgem conceber, aquela Palavra foi falada, que era um germe, a cama tem que 
estar lá para recebê-la em algum dia. Ele procurou pelas terras; não havia nenhuma. Ele 
passou pelas terras; não havia nenhuma. E quase oitocentos anos depois, aquela semente 
predestinada encontrou uma cama, e ela começou a crescer.  



E o Espírito moveu-se sobre Jesus e o enviou ao Calvário para a cruz ( João 19: 17-30) para 
trazer Luz neste dia, e Luz para todas as sementes predestinadas para a igreja deste dia, 
transformando filhos e filhas de Deus em Sua Presença.  

Se você acredita na mensagem da Bíblia, e a mensagem presente do dia, uma vindicação 
dela... A razão pela qual você está sentado aqui, porque você foi predestinado para sentar 
aqui. Você não estaria aqui de outra forma; você estaria na rua, talvez bêbado, alguns de 
vocês; e alguns de vocês aqui e andando por aí com a esposa de outro homem; e vocês, 
mulheres, se casariam, e sairiam por aí com o marido de alguma outra mulher, ou algo assim. 
Veja? Mas você foi predestinado para estar aqui. Veja? Você não pode evitar. Você tem um 
Pai; Ele é Deus, e você era uma semente ( Matt. 13: 37-38).  

Você estava Nele ali como um pensamento; agora você é uma pessoa que pode ter 
comunhão com ele. Veja? Como você era em seus pais no início, mas agora vocês são filhos e 
filhas, então podem ter comunhão com seus pais. Agora, somos filhos e filhas de Deus, que 
podem ter companheirismo com nosso Pai, Deus. Veja, é tão bonito. Você não gosta disso? 
Então você se torna como ele. E se fôssemos filhos, então vocês são atributos, e estavam em 
Sua forma no princípio. 

E, lembre-se, se você estava Nele no princípio; e quando Jesus, que é Deus, o Verbo se fez 
carne e habitou entre nós ( João 1: 1-3,14); então você estava Nele e suportou os insultos que 
Ele recebeu. Você foi para o Calvário com Ele, Nele. Você morreu Nele. Você se ressuscitou 
Nele. E agora vocês estão sentados juntos em lugares celestiais Nele ( Efésios. 2: 4-6).  

E a partir deste caos deste moderno Éden científico em que estamos vivendo de cultura e 
ciência e educação, e todas essas coisas modernas, nós levantaremos.  Este manto de carne 
descera, e nos levantaremos e tomaremos o prêmio eterno, algum dia. Nós iremos pelo ar, e 
isso tudo estará acabado ( I Tessalonicenses. 4: 13-17). Para a Palavra de Deus que nos trouxe 
do pensamento moderno de nossa mente, transformando nossa mente na renovação de 
nossos corações em direção a Deus (Efésios  4: 20-24), e nossos espíritos; aquele mesmo 
Espírito que falou isso, nos transformou até aqui, e Ele também nos levará à Sua Presença, à 
Sua glória com um corpo glorificado ( ROM. 6: 5-6). [ 1] 

Mais uma vez: agora, se você é filho e filha de Deus, então você estava em Deus no início. 
Você é Seu atributo ( Gálatas. 4: 6). Se você não estava lá, então nunca esteve ou nunca 
estará.  

Filhos e filhas estavam em Deus no início. Agora, olhe. Você tem Vida Eterna ( João 5:24), 
você diz. Nós cremos que temos Vida Eterna. Bem, há apenas uma forma de Vida Eterna, e 
esta é Deus. Essa é a única coisa que é eterna, é Deus. Então se você tem Vida Eterna, aquela 
Vida que está em você sempre esteve, e você estava nos lombos de Deus antes mesmo que 
houvesse um mundo ( Efésios. 1: 3-4). O próprio Jesus é chamado a Palavra, e em São João 1, 
disse: " No princípio era o Verbo, e o Verbo estava com Deus, e o Verbo era Deus. E o Verbo se 
fez carne e habitou entre nós ”(João 1: 1-3,14-18). Então você estava nos lombos de Jesus e 
foi para o Calvário com ele. Você morreu com Ele e ressuscitou com Ele ( ROM. 6: 4-6). E hoje 
estamos assentados em lugares celestiais Nele, cheios do Seu Espírito, filhos e filhas de Deus. 
Morra com Ele, ressuscitado com Ele. Certo.  



Agora você pode ter comunhão com ele. Você não poderia antigamente, porque você era 
apenas uma Palavra Nele, uma semente. Mas agora Ele te manifestou, e agora Ele quer que 
você tenha comunhão com ele. Então Ele desceu, foi feito carne para que pudesse ter 
comunhão perfeita com você. Veja  a comunhão perfeita? Oh, que coisa, aqueles profundos 
mistérios de Deus, quão maravilhosos. Veja, Deus não podia ter comunhão no Espírito, então 
Deus se tornou homem conosco. 

 Jesus Cristo era o próprio Deus manifestado ( ROM. 9: 5), ' porque, Ele era um Filho porque 
Ele foi gerado, mas era apenas um Tabernáculo para Ele morar. "Ninguém jamais viu a Deus, 
mas o Unigênito do Pai O declarou. ”(João 1:18). Deus construiu para Si mesmo uma Casa, um 
corpo para morar, desceu para que você pudesse tocá-Lo. I Timóteo 3:16, "Sem controvérsia, 
grande é o mistério da piedade; pois Deus foi manifestado em carne, visto pelos anjos, crido e 
recebido no céu ”.  

Você sendo carne, e Ele sendo carne, então você pode ter companheirismo um com, porque 
Ele era o atributo de amor de Deus. Deus é amor ( I João 4:16). Isso está certo? E Jesus era o 
atributo de amor de Deus. E quando o atributo do amor foi mostrado, que era o próprio Deus; 
todos os atributos que se apegam a Ele, venham a Ele, " Todo o que o Pai me deu virá a mim. 
”(João 6: 37-44). Claro, eles tinham que ser predestinados. Se não foi, você não estará lá. Isso é 
tudo. Certamente.  

Agora, podemos ter comunhão, foi através das riquezas da Sua Palavra, e da qual você faz 
parte. Você é parte da Palavra; porque Ele era a Palavra no princípio; você é a Palavra agora. 
Os verdadeiros crentes predestinados permanecerão com a Palavra porque são parte dela.  

Ouço. Há uma coisa que não posso fazer. Eu não posso me gabar de meus ancestrais, disse o 
irmão Branham. Mas, irmão, há uma coisa de que posso me gabar, posso me gabar de meu 
Senhor Jesus que me redimiu. E com Seu poder transformador plantou uma semente pela 
predestinação, e eu vi Isto. Sou filho de quem agora? Sim. Eu posso me gabar dele. E passei 
trinta e três anos da minha vida me gabando Dele. Se Ele me poupar mais trinta e três anos, 
vou tentar me gabar mais dele ( II Cor. 10: 17-18). Veja? Posso me gabar de meus 
antepassados   (Aleluia.), Aquele que me redimiu e plantou a semente da Vida aqui, e me 
deixou olhar para esta Palavra, enviou Seu Espírito e disse: “Aqui está. Fale isto; isto 
acontecerá. Faça isso. "E oh, que coisa, eu posso me gabar Dele. Como Ele fez isso? Através da 
lavagem da água pela Palavra, as Águas da separação ( Efésios. 5: 25-27).  

Ele deseja ter comunhão com você. Ele tem saudades de você. Ele quer transformar você pela 
renovação da sua mente, não para a igreja ou para a denominação, mas para a Sua Palavra, 
da qual você é uma parte se esse desejo estiver em você.  

“Bem- aventurados os que têm fome e sede de justiça, porque eles serão fartos” (S. Mateus 5, 
6).  

E enviou Seu poder transformador para tirar você desta deformidade de religião em que 
você está. Neste caos de deformidade em que estamos, Deus enviou Seu poder 
transformador, Sua Palavra, vindicada, provada, para tirálo de essa deformidade religiosa da 



ignorância em que você está entrando, "nu, cego, miserável e não sabe disso. "( Apocalipse. 3: 
15-18). Pense nisso, amigos! 

Glória a Deus! Isso me faz sentir tão bem. Veja? Eu não me importo com o que eu era; Eu não 
me importo como venho aqui; podemos ser transformados para cumprir a promessa deste 
dia, quando podemos habitar juntos na unidade e doçura do Espírito Santo, e viver como 
irmãos e irmãs.  

E o que Deus promete fazer, isso Ele fará. Não há nada. Qualquer coisa pervertida, Deus não 
pode fazer nada com isso. Mas Ele vai cumprir Sua Palavra, e Ele enviará Seu Espírito. "Eu, o 
Senhor, plantei. Vou regá-la dia e noite ( Isaías 44: 3-4), para que alguns não o tira de Minhas 
mãos. "( João 10: 27-29). A Bíblia diz isso.  

Deus disse: "Aquele que abandonar Seu próprio pai, mãe, esposa, marido, lares, casas, eu 
darei a eles casas e casas; Eu lhes darei pais e mães, e irmãos e irmãs neste mundo, e Vida 
Eterna no mundo para vir." (Marcos 10: 29-30). É uma promessa, amigo. Isso, oh, isso tem que 
ser regado. Cada promessa que Deus faz se cumpre ( Hab. 2: 1-3). Cada Semente de Deus é 
uma promessa. [2] 

O irmão Branham foi convidado a explicar o mistério da transformação da Noiva:  

Você sabe, Deus enviou Seu poder transformador para cumprir Sua Palavra, e mudou todo o 
corpo de Sara e Abraão: transformou um homem velho e uma velha, porque Ele prometeu 
que faria ( Gen. 20). [ 2]  

O corpo de Abraão e Sara foi transformado para cumprir à condição da Palavra prometida. 
Veja, eles eram velhos. Abraão recebeu a promessa e Sara, quando ele tinha setenta e cinco 
anos, ela tinha sessenta e cinco ( Gen. 15), menopausa anterior; morava com ela desde 
menina, era meia-irmã. E para manter essa promessa, ambos os seus corpos foram 
transformados de um homem velho e mulher para um rapaz e uma mulher para cumprir a 
promessa do dia. [1]  

Abraão, ele estava procurando por um filho prometido que foi prometido a ele (Rom. 4: 16-
21). Isso está certo? E a igreja está procurando por um Filho prometido. A Noiva (isso está 
certo?), a Noiva está procurando pelo Filho prometido. 

 Antes que o filho prometido pudesse vir a Sara e Abraão, seus corpos tiveram que ser 
trocados. Isso está certo? Ela estava muito velha para ter um filho. Então o que aconteceu? 
Deus mudou a ela para uma mulher jovem. E Ele fez a Abraão a mesma coisa, porque Ele disse 
que seu corpo estava quase morto. Veja? E Ele teve que mudar seu corpo para receber o filho 
prometido.  

E não podemos receber o Filho prometido que nos é prometido hoje nestes corpos em que 
vivemos; esses corpos são pecado ( ROM. 7:18).  

Esta primeira consciência controla este corpo com ver, paladar, sentir, cheirar e ouvir, e isso 
nos deixa todos enrijecidos; nós raciocinamos e tudo mais. Mas aquele novo corpo, que vem 



deste novo nascimento  (não esta primeira consciência, ela vai passar)... É algo de dentro que 
vive.  

Não é ver, paladar, sentir, cheirar e ouvir de fora. Não é. Está sujeito à morte e vai morrer, mas 
a parte de dentro de você, aqui embaixo, dentro, que é a pessoa que não pode morrer. Veja? 
E é dessa pessoa que a nova vida começa, a partir deste novo nascimento; e constrói outra 
pessoa à imagem dessa pessoa que você é, em torno dessa vida. Você entendeu?  

Então, potencialmente, está aqui, e o que é? A Palavra prometida antes da fundação do 
mundo. E por aí, isso só reflete o negativo; que refletirá o positivo, a Palavra. Veja? E a 
transformação da Noiva será a mesma coisa. A Palavra que está em você, o corpo se 
materializará ao redor dessa Palavra, e a mesma coisa foi feita por Sarah.  

Quando aquele velho corpo que ela teve, aquele primeiro corpo, ele teve que ser mudado para 
gerar um filho. Esse corpo não poderia fazer isso. Este corpo não pode fazer isso, então ele 
terá que ser mudado da mesma forma para receber o Filho ( I Cor. 15: 51-54). [3] 

Deus, transforme-nos hoje, pelo Teu poder, pela renovação de nossas mentes para nos 
voltarmos dos escassos elementos deste mundo agora, para a Palavra de Deus. E que 
possamos ser renovados pelo poder transformador de Deus sobre a Semente que está em 
nosso coração, que cremos, para criaturas chamadas filhos e filhas de Deus. Esta é minha 
oração a Você, Pai, pelas pessoas, em Nome de Jesus. Amem. [2] 
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Está vindo alguém com uma Mensagem que está diretamente na Bíblia, e um trabalho rápido 
circundará a terra. As sementes irão para jornais, material de leitura, até que cada Semente 
predestinada de Deus tenha ouvido Isto. [Irmao. Branham em "Conduta- Ordem- Doutrina", 
pg. 724]  


